

# Kinder erleben einen tollen Tag

11.05.2013 16:00

Bereits um 9:30 Uhr waren die ersten Kinder schon im Feuerwehrmagazin und konnten es kaum erwarten, bis der Erlebnistag offiziell gestartet wurde.

Kommandant Schmalhofer begrüßte die zahlreichen Jungen- u. Mädchen bei der Feuerwehr. Ab 10:00 Uhr stand dann das "Einkleiden" auf dem Programm. Jedes Kind wurde mit einer kompletten Jugendfeuerwehrausrüstung versehen und dann ging es direkt los.

Zunächst wurde den Kindern mit Magazin- und Gerätekunde die Ausrüstung der Feuerwehr im Detail erklärt. Dabei durften die Kinder die Ausrüstungsgegenstände anfassen und ausprobieren.

Anschließend wurden in verschiedenen Spielen Knoten gebunden und Schläuch gekoppelt.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen wurde dann intensiv geübt. In verschiedenen Szenarien wurde immer wieder der Aufbau eines Löschangriffs geübt.

Zum Abschluss des Tages konnten die Kinder dann an einem echten Feuerwehrtag den zuschauenden Eltern und Großeltern zeigen, was sie den ganzen Tag gelernt hatten. Und das hatte es in sich. Innerhalb kürzester Zeit haben es die Feuerwehrneulinge geschafft (mit kleiner Unterstützung der anwesenden Feuerwehrmänner) das Feuer zu löschen.

Nachdem alles wieder aufgeräumt war, spendierte die Feuerwehr für alle Teilnehmer und Zuschauer im Feuerwehrmagazin noch Kaffee und Kuchen. Kommandant Schmalhofer bedankte sich bei allen Teilnehmern und deren Eltern und zeigte sich zuversichtlich, ab Herbst 2013 wieder eine Jugendfeuerwehr stellen zu können.

Zum Abschluss wurden die Kinder dann mit unserem Feuerwehrauto nach Hause gefahren.

Alle waren sich einig: Es war ein toller und erlebnisreicher Tag!





•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



[Zur Newsübersicht](#)